

Neue kostenlose Ausleihstation für Sportmaterial

10. Dezember 2025

Der Verein Sportland Sumiswald freut sich, der Bevölkerung ein neues kostenloses Freizeitangebot präsentieren zu dürfen. Die vom Kanton Bern geschenkte Ausleihstation ist inzwischen eingetroffen und befindet sich direkt neben dem Parkplatz der Forum Sumiswald AG. Ab sofort stehen dort verschiedene Sport- und Freizeitgeräte, darunter ein Fussball, Beachvolleyball, Skateboard und weitere Bewegungsmaterialien zur kostenlosen Nutzung bereit.

Das Projekt wurde im Rahmen der UEFA Women's EURO durch den Kanton Bern ins Leben gerufen. Ziel war es, sowohl den Frauensport zu stärken als auch die Bevölkerung insgesamt zu mehr Bewegung zu motivieren. Sportland Sumiswald bewarb sich erfolgreich um eine dieser Stationen und erhielt den Zuschlag.

Die Handhabung ist bewusst einfach gestaltet: Über die App (BoxUp) können alle Interessierten nach einer kurzen Registrierung die gewünschten Artikel kostenlos ausleihen. Eine gut sichtbare Anleitung vor Ort erklärt die einzelnen Schritte und macht die Nutzung unkompliziert.

Mit diesem Angebot möchten Sportland Sumiswald und der Kanton Bern einen Beitrag zu einem aktiven und gesunden Lebensstil leisten. Die Station soll den öffentlichen Raum beleben, Begegnungen fördern und insbesondere Kinder, Jugendliche sowie Familien dazu anregen, mehr Zeit draussen in Bewegung zu verbringen.

Falls sich die Ausstattung einer der sechs Boxen nicht bewährt, besteht die Möglichkeit, diese neu zu bestücken. Die Bevölkerung ist herzlich eingeladen, entsprechende Vorschläge direkt an Sportland Sumiswald zu richten (www.sportland-sumiswald.ch).

